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市交通委领导赴集运企业调研

5 月 31 日下午，市交通委二级巡视员蔡敬艳、货运处处长王

勤勇赴分会副会长单位云丰产业发展集团（上海）有限公司进行

调研，并与云丰集团总裁董斌、副总经理陈文等就当前企业遇到

困难及缓解思路进行了座谈交流。分会会长丁道康、秘书长赵勇

陪同调研。

市交通委领导首先听取了云丰产业发展集团发展的有关介绍，

董彬报告了企业在发展过程中遇到的主要困难和问题。一是目前

行业恶意竞争激烈，合规企业经营压力增大；二是集卡司机来源

紧缺，在沪各项成本偏高；三是行业还存在（企业内部）加油难、

（运输经营）开票难等问题。分会则报告了本市集装箱行业受（经

营成本上升、海运费上涨等）影响较大，企业经营发展仍困难重

重；集卡司机（因业务下滑、收入下降、成本上升等）心理压力

增大，情绪心态较差；行业营商环境（如个别区擅自增设许可审

批环节、堆场备案不予落实、内部加油流程不可操作等）尚待改

进、优化等情况。在座谈交流过程中，大家还就上述问题的解决

思路进行了较为深入探讨。

蔡敬艳表示各级政府管理部门应严格依法行政，交通委将就

企业经营遇到的困难、问题以及营商环境存在的问题，积极与相

关管理部门沟通协调，要积极争取为企业解决问题。他希望行业

协会能进一步发挥好桥梁纽带作用，积极支持、配合政府管理部
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门做好因应工作，包括建立行业自律、制定（修改）行业经营规

范、关爱集卡司机等，积极拓展扶持诚信、骨干企业做强做优的

思路和工作。他表示政府相关管理部门会积极支持行业协会工作，

以促进本市集装箱行业健康稳定发展。

附：调研现场照片
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